



Copa Davis

MÁLAGA ACOGE ESTE FIN DE SEMANA EL EVENTO 'TENNIS HEALTH BY DAVIS CUP' PARA PROMOVER LA PRÁCTICA DEL TENIS

Se celebrarán actividades de minitenis y las fases finales del torneo juvenil *Andalucía Youth Final* en el Club de Tenis Málaga así como un clinic de David Ferrer y Pato Clavet

28/10/2022.- La Copa Davis adelanta su llegada a Málaga a este fin de semana, 29 y 30 de octubre, con el proyecto 'Tennis Health by Davis Cup', un programa de actividades encaminadas a promocionar el deporte del tenis, promoviendo sus valores y haciendo especial hincapié en los hábitos de vida saludable.

El programa, que se viene desarrollando en distintos puntos de Andalucía durante todo el mes de octubre, incluye un torneo juvenil de tenis por equipos para jugadores de hasta 14 años y acciones de *Street Tennis* para la iniciación a esta disciplina deportiva para niños y niñas de entre 4 y 16 años.

El escenario elegido en la ciudad de Málaga son las instalaciones deportivas del Club de Tenis. Así, en la jornada de mañana sábado 29 de octubre se desarrollarán las sesiones del programa '*Street Tennis*' cuyo objetivo es dar a conocer este deporte de una forma lúdica. Para ello, se instalarán 6 pistas de minitenis, que en horario de 11.00 a 13.00 podrán acoger a un total de 300 niños para que disfruten de esta práctica deportiva. Los participantes entrarán en un sorteo de regalos.

Y, a las 12.00 horas, los tenistas David Ferrer, director de la Copa Davis, y Pato Clavet, darán un clinic dirigido a niños y niñas de edades comprendidas entre los 4 y los 16 años.

Igualmente, durante la jornada del sábado, a partir de las 9.30 horas se celebrará la Andalucía Youth Finals con los partidos de cuartos de finales y semifinales, siendo la final del torneo el domingo 30 de octubre. En este torneo participan un club de cada provincia de Andalucía: Club de Tenis Málaga (Málaga); Real Club Pineda (Sevilla); Campus Tenis Club Granada (Granada); Club Tenis Almería (Almería); Club Nazaret (Cádiz); Club Tenis Isturgi (Jaén); Real Aeroclub Córdoba (Córdoba) y Real Club Recreativo de Huelva (Huelva).